

Une enseignante finlandaise au Lycée de Bazas.

Dans le cadre du programme ERASMUS Mobilité, Madame Eeva SUNDSTRÖM a effectué une mobilité de formation (staff training) dans notre établissement du 19 au 23 mai 2014.

Enseignante spécialisée en SIG (Système d'information Géographique), dendrométrie, télédétection, aménagement forestier à l'Université des Sciences Appliquées de TAMPERE en Finlande (notre partenaire pour l'Intensive Programme 2010-2013), elle a souhaité découvrir nos systèmes de formation ainsi que nos pratiques pédagogiques et professionnelles. Elle a donc été amenée à rencontrer les équipes enseignantes, les élèves (cours donnés en anglais aux BTS1 et 2 sur le thème de l'inventaire forestier et des forêts finlandaises) et les professionnels (visites sur le terrain sur les thèmes de la culture du robinier, de l'acacia, du pin maritime). Ces différentes rencontres ont donné lieu à des échanges constructifs en langue anglaise.

Cette semaine a aussi été l'occasion pour elle de découvrir une petite partie de notre région et de notre culture : Landes, Lot et Garonne, Bordeaux, Bazas et son marché du samedi matin.

Par ailleurs sa visite a permis d'échanger sur le projet « Hammer » qui permettrait de donner une suite à l'Intensive Programme à la rentrée prochaine et qui inclurait l'Université de Tampere (le dossier a été déposé, la réponse est attendue fin juin, début juillet).

Enfin, et à titre de réciprocité, nous souhaiterions qu'un enseignant du Lycée de Bazas effectue une mobilité à l'Université de Tampere.

Sud Ouest 22/05/14

BAZAS

Une Finlandaise au lycée agricole

Dans le cadre d'un programme Erasmus, Eeva Sundström, enseignante à l'université de Tampere en Finlande, est actuellement reçue pendant une semaine par le lycée agricole forestier Terres de Gascogne. Elle intervient en anglais auprès des élèves de BTS gestion forestière pendant six heures et participe à de nombreuses rencontres et visites.

Professeure d'anglais, Laurence Greciet est chargée de coopération internationale sur l'établissement depuis cinq ans : « Dans ce cadre je gère tous les projets de mobilité des élèves et du personnel. Dans le cadre d'Erasmus et d'un programme intensif sur la forêt et les tempêtes, nous sommes allés en Espagne et en Finlande, quinze jours à chaque fois. Dans ce dernier pays nous avons sympathisé avec Eeva Sundström, professeure de sciences appliquées, aménagement forestier et dendrométrie ».



Eeva Sundström, professeure d'université en Finlande, et Laurence Greciet, professeure d'anglais au lycée. PHOTO S.M.

Un programme intense
Et l'enseignante finlandaise de préciser : « Notre gouvernement promeut les relations internationales, il incite les enseignants à aller faire des expériences ailleurs en Europe et encourage les échanges entre universités. J'ai choisi le LEGTA de Bazas suite à ce programme d'échange ».

M^{me} Greciet poursuit : « Nous sommes également avec Eeva sur un autre projet : un partenariat stratégique plus tourné vers la création d'outils pouvant être utilisés en gestion forestière ».

Au cours de son séjour Eeva Sundström va participer à une journée popiculture (culture du peuplier), à une séance de travaux pratiques sur la botanique, découvrir une plantation de pins maritimes et, bien sûr, visiter Bordeaux...
Sylvie Mellies